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Zitat von Veteran 

das sehen aber wohl nur wir fans so. und auch da nicht alle.... 

aber eine mittelfeldraute mit kluge als staubsauger und ballverteiler, links mike frantz,
dahinter pino oder bieler, auf rechts gygax oder risse, dahinter diekmeier und eben
einen kreativen kopf vorn in der raute, der den finalen genauen pass spielen kann das
hätte schon was.

SO einen hätt ich mir gewünscht!

da würden sich für die stürmer zwangsweise so viele chancen ergeben das selbst
unsere einlochen würden....

Alles anzeigen 

dass da nix passiert - damit hatte ich mich abgefunden, auch wenn ich die notwendigkeit und
dringlichkeit eigentlich genauso sehe. im endeffekt wurde ja, indem offenbar jemand aus´m
präsidium (wie es glaub ich hieß) bei broich angefragt und die modalitäten zumindest
abgeklopft hat fürn sommer - ebenfalls eingestanden, von offizieller seite, dass da
handlungsbedarf ist. genauso wie man behauptet hat - wegen kroos mal nachgefragt zu haben.
ich persönlich hätte z.B auch noch bestimmt 3-4 halbwegs interessante finanzierbare
spielmacher aus dem ausland aufzählen können, die evtl. zumindest lohnenwert zu überprüfen
gewesen wären. doch aus erkenntniss entwickelt sich nicht automatisch handeln.

so hat bader eben ja einer verpflichtung hier eines spielers fürs ZM bzw. ZOM schon relativ
frühzeitig ne absage erteilt. nämlich in der AZ im zusammenhang mit dieser görlitz-geschichte,
der in fürth im gespräch war (neumarkter, der in norwegen kickt). da wurde gesagt, dass mintal
und kluge diese position besetzen können und dass so dann auch passt sinngemäß. deswegen
hab ich mich - auch wenn ich das problem ähnlich sehe- auch gar nicht mehr aufgeregt - da es
offenbar beschlossene sache war, dass da keiner mehr kommen sollte - was willste da machen?
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gut man kann hoffen, dass über frantz, gygax, risse, diekmeier, bieler und wenn wieder dort
eingesetzt pinola als AV mehr über außen das spiel nach vorne geht und action sein könnte -
aber ich denk in der mitte, geht - auch wenn wir vielleicht etwas misimovic-vewöhnt sind -
sicher mehr. heißt ja nicht - das mintal - der ja als phantom unbenommen seine stärken hat -
hier hängend, in die räume stoßen nicht auch wichtig ist und sein wird.

wenigstens ham se jetzt noch diesen gündogan geholt - glaube zwar nicht dass man den
ähnlich wie vidosic jetzt schon vor allem von anfang auf so einer position bringen könnte, aber
er ist zumindest laut oenning n klassischer 10er und sollte ja schon bei bochum n profivertrag
bekommen. wunder gibt es immer wieder - vielleicht ist unser wunder, zumindest mit frischem
wind bei einwechslungen im ZOM gündogan?
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